

Ce jeudi 6 septembre, une masse de moto-taximen s'est rassemblée au parcours Vita de douala, à Bonamoussadi pour exprimer leur volonté de voter le président de la république, son excellence Paul Biya.

Après une concertation entre collègues, ces derniers ont promis au micro de Canal 2 international, de voter le président sortant aux élections du 7 octobre prochain.

Il est à noter que ceci entre en droite ligne avec de nombreux rattachements de la part des partis politiques à l'instar de l'UPC et d'autres organisations syndicales au parti au pouvoir, que l'on note ces derniers jours.

En dépit du fait que certains membres du gouvernement, a l'instar du conseiller technique du président Biya, Penda Ekoka claquent la porte, de nombreux autres se veulent partisans du parti au pouvoir.